



CHRISTOPHER FURLONG/GETTY IMAGES

Terror durante Yom Kipur en una sinagoga de Manchester

- Richard Palmer
- [3/10/2025](#)

Un terrorista llamado Jihad al-Shamie embistió con su coche a una multitud de judíos que se encontraban en el exterior de una sinagoga de Manchester durante Yom Kipur, el 2 de octubre. Con un chaleco suicida falso, salió del coche y apuñaló a tanta gente como pudo. La seguridad de la sinagoga y otros judíos le impidieron entrar en el edificio antes de que la policía le matara a tiros.

Dos judíos murieron y tres se encuentran en estado grave. Trágicamente, uno de los muertos parece haber sido alcanzado por un disparo de la policía mientras intentaba detener al atacante.

Las sinagogas británicas han sido fortalezas durante años, rodeadas de alambre de espino, con las ventanas enrejadas y las entradas y salidas cuidadosamente vigiladas. En otros lugares, los judíos tienen que ocultar su identidad. Los judíos ortodoxos son atacados o intimidados. Los judíos de las universidades no pueden hacer públicas sus reuniones por miedo a los ataques.

El peligro se ha hecho aún más patente después del 7 de octubre.

- Las manifestaciones pro-Hamás cierran regularmente las calles de Londres. Los manifestantes ondean las banderas de Hezbolá y Hamás, ambas organizaciones oficialmente terroristas en el Reino Unido.
- “Globalizar la intifada” y “Del río al mar” son refranes comunes, ambos llamamientos al asesinato de judíos.
- Sin embargo, la policía no hace nada y, en su lugar, detiene a quienes insultan o critican a esos grupos. Cerca de una protesta, la policía amenazó con detener a un hombre por ser “abiertamente judío”.

El gobierno laborista británico ha amplificado las mentiras que se difunden en estos hechos: que Israel es un genocida, que está provocando deliberadamente una hambruna en Gaza, que Benjamin Netanyahu es un criminal de guerra.

- Mientras tanto, la bbc, la emisora estatal, informó: “Desconocemos el motivo del ataque, no sabemos si fue por motivos religiosos o un ataque neonazi de derechas, y aún no tenemos todos los detalles sobre la identidad del presunto atacante”. El nombre del atacante es literalmente *Jihad*, y sin embargo labbc quiere hacernos creer que podría ser un supremacista blanco.

Melanie Phillips escribió:

Ahora, durante los últimos dos años ha sido temporada abierta contra los judíos en Gran Bretaña. Una atmósfera, ya de por sí muy peligrosa y desagradable, ha sido avivada hasta transformarse en un odio desenfadado hacia los judíos y en una atmósfera absolutamente tóxica. (...)

Esta histeria (...) ha infectado a tantas personas que, aparentemente, son perfectamente normales y decentes. Esta histeria sobre Israel basada en mentiras absolutas y en la incitación no es normal. Es una patología enfermiza ante la que Starmer y su gobierno laborista han permanecido en total silencio. (...)

El antisemita de ascendencia siria que atacó la sinagoga de Manchester es el responsable de la carnicería que allí provocó. Pero los líderes políticos y culturales británicos también tienen esta sangre en sus manos.

Yom Kipur, o Día de Expiación, es un recordatorio del mundo espiritual muy real. Representa el momento en que Satanás el diablo será refrenado e incapaz de influir en la humanidad.

“El aumento global del antisemitismo es una señal de un mundo espiritual muy real”, escribimos en las semanas posteriores al atentado del 7 de octubre. “Es una señal de que los espíritus malignos son reales y afectan a su vida”. El apóstol Pablo escribió que a los judíos “les ha sido confiada la palabra de Dios”, o las “divinas declaraciones” de Dios (Romanos 3:2). El Hijo de Dios nació de una madre judía. Satanás odia esta conexión que los judíos tienen con Dios y Su plan. El aumento del antisemitismo muestra la creciente ira e influencia de Satanás en el mundo. Es una advertencia para todos. Nuestro artículo [“La minoría que a la sociedad le encanta odiar”](#) tiene más información.